

Ciudad de México, a 23 de septiembre de 2022

Boletín N° 70

LA PLURALIDAD ES UNA EXPRESIÓN ESENCIAL DE LA DEMOCRACIA CON VISIÓN DE DERECHOS HUMANOS, AFIRMA LA MAGISTRADA ALEJANDRA CHÁVEZ CAMARENA

- La magistrada Chávez Camarena concluyó su gestión como presidenta de la AMMEL.

La magistrada del Tribunal Electoral de la Ciudad de México (TECDMX), Alejandra Chávez Camarena, en su calidad de presidenta de la Asociación de Magistradas y Magistrados Electorales Locales (AMMEL), dio la bienvenida a la Conferencia Magistral de la ministra de la Suprema Corte de Justicia de la Nación, Margarita Ríos Farjat.

Al hacer uso de la voz, la magistrada Chávez Camarena destacó la importancia de la unidad de la función judicial para crear las condiciones necesarias para salvaguardar la ley y promover las libertades de la ciudadanía en el marco de la pluralidad, como una de las expresiones esenciales de la democracia con visión de derechos humanos.

“Esta unidad de la función judicial constituye un factor esencial para la consolidación del sistema jurídico institucional, edificado sobre el modelo cultural del constitucionalismo social contemporáneo. Este propósito es impulsado por el federalismo judicial”, aseguró la magistrada del TECDMX.

Finalmente resaltó la importancia de la realización de espacios de discusión y enriquecimiento de ideas para el fortalecimiento de la cultura democrática y la construcción de una ciudadanía más informada y participativa.

Consulta la conferencia de la ministra Ríos Farjat en el siguiente enlace:

<https://www.youtube.com/watch?v=dFzKCJIC0wc>

o-O-o



